

ENTIDADES Y PERSONAS EN LA RED

ENTIDAD O PERSONA	ROL DENTRO DE LA RED	COMPENSACIÓN QUE ESPERA RECIBIR
<p><b>CIS</b> Corporación Interuniversitaria de Servicios, respaldada por 5 universidades: U de A, U Nal seccional Medellín, U Eafit, UPB y Politécnico Jaime Isaza Cadavid. El único rector que conoció el manejo de estos compromisos fue el rector saliente de la U de A, Alberto Uribe.</p>	<p>Su director, Juan Alberto Gallego, firmó un convenio con la U de A para fortalecer los esquemas asociativos territoriales por <b>\$2.100.000.000</b>, que se ejecutó supuestamente de Septiembre a Diciembre de 2014, con resultados prácticamente nulos para las asociaciones de municipios, para la CIS y para la U de A.</p>	<p>A cambio, la CIS deberá recibir toda la contratación direccionada desde los esquemas asociativos territoriales relacionados en el cuadro anterior. Ya existen convenios marco firmados con 3 asociaciones para tal fin: AMBACAN, ASOMURA y AMSA. La figura jurídica que se utilizaría es la de gerencia integral de proyectos. AMBACAN entregaría entre los meses de Marzo y Abril de 2015 <b>\$11.500.000.000</b> bajo control de la CIS.</p>
<p><b>CPROS</b> Corporación para la promoción social, NIT 900.557.416-6, antes <b>CODESH</b> Corporación para el Desarrollo Social y Humano</p>	<p>Esta entidad es una de las entidades propiedad del señor Jaime Restrepo Carmona. La representa legalmente su prima hermana, la señora Vanessa Álvarez. Una vez la CIS recibe el convenio o contrato, cobra un porcentaje por admón y lo traslada a CPROS. Para colmo del descaro, el revisor fiscal de MADENA y AMSA es el hermano del señor Jaime Restrepo Carmona: el señor José Antonio Restrepo Carmona; una figura jurídica creada de manera arbitraria, con el fin de controlar los movimientos financieros de las asociaciones, tal como si fuera una empresa familiar. Próximamente se hará lo mismo en las demás asociaciones.</p>	<p>A través de esta entidad, el señor Jaime Restrepo Carmona, controla los recursos de las asociaciones de municipios. Ya se han firmado y ejecutado 2 contratos de prestación de servicios y apoyo a la gestión entre <b>CODESH y MADENA</b> por <b>\$168.000.000</b> y entre <b>CODESH y AMBACAN</b> por <b>\$102.000.000</b>. Si se revisan los contratos se encontrarán productos muy pobres para estos rubros.</p>
<p><b>CORPORACIÓN TESTIMONIO</b></p>	<p>Otra de las entidades propiedad del señor Jaime Restrepo Carmona. La representa legalmente su amigo personal, el señor Robinson Ochoa.</p>	<p>Recibe todas las interventorías de los proyectos en ejecución, directamente o a través de asociaciones de municipios por convenios interadministrativos. Es la encargada de "sanear" interventorías firmadas entre asociaciones de mpios y un mpio específico (favor revisar las interventorías firmadas entre MADENA y el mpio de Santa Rosa de Osos; esto nos da una idea de cómo viene funcionando el proceso)</p>
<p><b>CORPRODER</b> Corporación para la promoción del desarrollo regional</p>	<p>Otra de las entidades propiedad del señor Jaime Restrepo Carmona. La representa legalmente su esposa, la señora Leslie <b>¿Cardona?</b>, no estoy seguro del apellido</p>	<p>Es una institución perfilada para la ejecución de una bolsa importante de recursos que viene gestionando el señor Jaime Restrepo Carmona, desde el Ministerio del Interior, aprovechando su rol como asesor del mismo en el tema de asociatividad. Viene fortaleciendo a CORPRODER para ejecutar con MinInterior y con el DNP.</p>

<p><b>Julián Bedoya Hincapié</b>, representante a la cámara por Antioquia. Hoy preside la comisión de acusaciones, notoria por el escándalo de corrupción con el Presidente de la Corte Suprema de Justicia</p>	<p>Apoyo político de la red. Es un político sin escrúpulos que presiona a los alcaldes con la Contraloría General de Antioquia, para que cedan a sus pretensiones o los premia archivando los procesos en su contra. Para ello utiliza como mediador y gestor al médico Jaime Restrepo Carmona. Tiene el respaldo de algunas <b>ODIN</b> en algunos barrios de Medellín, gracias al trabajo que ha hecho su familia con los jóvenes en el tema del mototaxismo ilegal.</p>	<p>Su propósito es aumentar su caudal electoral. El canje es claro: votos por contratos; o votos por archivar procesos de investigación en contra de algunas alcaldías. El médico Jaime Restrepo Carmona, es el encargado de hacer el lobby entre los alcaldes y la Contraloría. Manejó recursos importantes para la campaña del representante Bedoya Hincapié; sobre todo en las áreas más críticas con presencia de ODIN, rezagos de las antiguas AUC.</p>
<p><b>Luis Fernando Duque</b>, senador de la República</p>	<p>Apoyo político de la Red. Es el senador que abre contactos con Ministerios, Viceministerios, Universidades públicas y privadas, Departamentos Administrativos, Entidades sin ánimo de lucro, entre otras. Ha acercado algunos gobernadores para montar temas similares en otros departamentos, entre ellos Caldas y Chocó.</p>	<p>La red le compensa contratando sus recomendados. En el convenio con la CIS por \$2.100.000.000, Jaime Restrepo Carmona le contrató 18 personas de 45 en total que requirió el mismo; aún si no cumplían con los perfiles. Ha sido clave en el acercamiento que logró el médico con el FNA Fondo Nacional del Ahorro y la U de A.</p>
<p><b>Fondo Nacional del Ahorro FNA</b>, en cabeza de su director <b>Augusto Posada</b></p>	<p>El médico Jaime Restrepo Carmona, logró vía compensación por la campaña presidencial en Antioquia, que el FNA le financie los eventos de concertación política con los alcaldes, en vísperas de las próximas elecciones para gobiernos locales. Es una forma de compensación para pagar la gestión política hecha por el médico con algunos de los actuales alcaldes para las elecciones presidenciales. La Procuraduría ya había investigado el caso en Urabá.</p>	<p>El FNA ha venido recibiendo proyectos de vivienda VIPA, direccionados por el médico y orientados por los alcaldes desde algunos municipios, sin respetar el orden de prioridad de los mismos, en un claro caso de tráfico de influencias. El FNA también viene financiando un equipo de profesionales recomendados como apoyo a la gestión al servicio personal de Jaime Restrepo Carmona, con recursos de los ahorradores desde la Unidad de Hábitat.</p>
<p><b>Universidad de Antioquia U de A</b>, en cabeza de su antiguo rector <b>Alberto Uribe</b></p>	<p>La U de A firmó con la CIS un convenio por <b>\$2.100.000.000</b>, que a su vez la CIS replicó con CPRÓS, la corporación del médico Jaime Restrepo Carmona, por aprox <b>\$800.000.000</b>. Con este convenio, con dineros públicos destinados para la educación de los jóvenes antioqueños, se pagaron deudas de campaña por concepto de publicidad, logística, transporte y recursos para líderes políticos que apoyaron las campañas al senado de <b>Luis Fernando Duque</b> y a la cámara de <b>Julián Bedoya Hincapié</b>.</p>	<p>La compensación para la U de A es cero. La U de A no tiene desde lo misional por qué financiar campañas políticas, ni aportar recursos para fortalecer esquemas asociativos cuya función corresponde al Estado, a través del Ministerio del Interior. El departamento jurídico no dio concepto favorable al convenio, pero fueron obligados desde España por el rector saliente para forzar la viabilidad. El compromiso personal asumido con el rector, por parte del senador, el representante y el médico Jaime Restrepo Carmona, era la de apoyar desde el gobierno central la campaña para la reelección del señor rector por enésima vez.</p>
<p><b>Ángela María Cano</b>, diputada de la Asamblea Departamental de Antioquia. Hoy, con detención domiciliaria por estafar a una comunidad de madres cabeza de</p>	<p>Participó aportando votos para las campañas al senado de <b>Luis Fernando Duque</b> y a la cámara de <b>Julián Bedoya Hincapié</b>. De ahí, que ambas campañas resultaran tan</p>	<p>La cuestionada diputada recibió <b>\$196.000.000</b>, para distribuir entre los líderes políticos con los que cuenta en el Valle de Aburrá. Los recursos salieron inicialmente de las ESAL de</p>

hogar, con unos terrenos para un proyecto de VIS en Itagüí.	fortalecidas electoralmente en Antioquia.	bolsillo del señor Jaime Restrepo Carmona; para luego ser cancelados en virtud del convenio con la U de A y la CIS.
<b>Fundación AIDA, Nit 834.000.774-8</b> , cuya representante legal es la señora Angela Abondano y cuya gerente es la señora Laura Victoria Restrepo	La Fundación AIDA, es la ESAL que maneja el eje de responsabilidad social empresarial de la empresa de seguridad SERACIS, cuyo fundador y dueño es el señor Hugo Abondano, quien ha estado con detención domiciliaria por un proceso aún en investigación	La Fundación AIDA, aportó a las campañas al senado de <b>Luis Fernando Duque</b> y a la cámara de <b>Julián Bedoya Hincapié</b> , recursos económicos y votos. Se les “sugirió” a los vigilantes de la empresa que votaran por la dupla senado y cámara, ellos y sus familias. Aproximadamente 1.200 vigilantes con sus familias. En compensación recibió contratación por parte de MADENA.
<b>Corporación Cultural y Científica Los Andes CCCA, Nit 900.338.442-9</b> , cuyo representante es el señor Jair Álvarez.	Esta corporación le da legitimidad a los proyectos sociales y de Ciencia, Tecnología e Innovación. La mayoría de sus corporados son doctores en diferentes áreas del conocimiento. Cuenta entre sus corporados con un sociólogo que salió cuestionado del DAS.	La CCCA, viene ejecutando proyectos en el Norte Antioqueño con MADENA en el área de formación para el trabajo y el desarrollo humano. Lo cuestionable del proceso es que las capacitaciones sobre agroempresarismo las da el SENA gratis desde su sede del Norte y las cobra la CCCA.